

Dédicace de BD
 Mercredi 22 décembre, de 10h 30 à 12 heures, sous le chapiteau devant l'office de tourisme, dédicace des BD "Les Croquignards", histoires authentiques des Hautes-Alpes et du Piémont. Information : 04 92 43 72 72.

Collecte de sang
 Jeudi 23 décembre, de 7h30 à 12h30 à la salle des fêtes.

Parade de Noël
 Vendredi 24 décembre, animations durant tout l'après-midi avec

Initiation "Cirque pour tous"
 Rendez-vous centre station de 16h à 18h, aujourd'hui (gratuit).

Atelier Arva
 Avec un pisteur secouriste, lundi 20, lundi 27 décembre, à 17 heures, rendez-vous devant l'office de tourisme (gratuit).

Soirée Récréallon
 Jeux en bois, solitaires, d'équipe, de réflexion, de coopération ou de stratégie : aujourd'hui, de 20h à 22h, rendez-vous à la salle polyvalente de la station (gratuit).

LOCALE EXPRESS



EMBRUN
Coup d'envoi pour la piste de luge

■ Vendredi soir, le maire Chantal Eyméoud a donné le coup d'envoi pour la piste de luge installée devant la mairie. Cette initiative de la mairie est en grande partie financée grâce au partenariat d'une douzaine d'entreprises embrunaises. Les enfants étaient fort impatients de s'élancer du haut de la tour pour éprouver la joie des glissades malgré une température glaciale. Le chocolat chaud et le vin chaud distribués sur place étaient vraiment bienvenus.

La piste de luge est gratuite et sera ouverte tous les jours de 10h à 12h et de 15h30 à 18h30 jusqu'au 3 janvier. L'activité, sécurisée et surveillée, reste néanmoins placée sous la responsabilité des parents et les jeunes enfants (- 6 ans) doivent être accompagnés par un adulte.

SAVINES-LE-LAC
Journée d'échanges entre des élus de Kabylie centrale et le Smadesep



Plus que de simples visites, ce voyage doit donner aux élus présents, aux représentants des chambres consulaires et aux acteurs locaux, des orientations pour leurs projets futurs en développement durable.

Cette semaine, Victor Bérenghuel, le président, et Christophe Piana, le directeur du Smadesep (Syndicat mixte d'aménagement et de développement de Serre-Ponçon) recevaient une délégation de quatorze élus de la Wilaya de Tizi-Ouzou (Kabylie centrale) venus découvrir quelques régions des Alpes du sud dans le cadre d'un atelier-formation afin de mettre en place ensuite des projets de développement local en Algérie dès 2011.

Le président Victor Bérenghuel a échangé quelques mots avec les différents élus leur rappelant l'histoire du barrage de Serre-Ponçon et les sacrifices faits pas les habitants. « Cela a été un déchirement pour le monde de la terre qui a fait des sacrifices. Serre-Ponçon a changé l'économie d'un territoire. Nous nous devons de le préserver tout en mettant en place un accueil chaleureux des touristes qui nous rendent visite à la belle saison. Nous avons les mêmes difficultés que vous en Algérie ».

L'atelier de formation a été mis en place par l'association Touiza Solidarité de Marseille.

Isabelle CAMBOS

"Tisser des liens entre la France et l'Algérie"

« Cet atelier nous permet de tisser des liens avec les élus locaux pour ensuite construire une relation forte. Notre voyage est très enrichissant. » Les mots sont de Mohamed Khandriche, secrétaire général de l'association. Il poursuit : « Nous avons reçu un formidable accueil dans les Alpes du Sud. Nous sommes ici pour tisser des liens entre la France et l'Algérie. Nous avons en Kabylie un site similaire à Serre-Ponçon mais sans la production d'électricité. Notre retenue est un réservoir d'eau pour Alger et sa région. Nous sommes frappés par les similitudes entre votre territoire et chez nous, aussi bien en termes de paysages, de cultures, d'environnement. Nous devons également domestiquer nos paysages tout en les protégeant. L'avenir est le développement durable.

Après une présentation du syndicat mixte et de ses actions, la délégation a visité le chantier du chenal de navigation à Embrun ainsi que l'espace portuaire de la baie Saint-Michel.

Les thèmes retenus pour ce voyage d'étude ont été les suivants :

- 1) l'aménagement du territoire rural et plus particulièrement des berges de lacs artificiels ;
- 2) le développement économique local, en particulier le tourisme rural, la filière oléicole, la filière plantes aromatiques, la filière bois ;
- 3) l'artisanat et la production agricole locale, la commercialisation ;
- 4) l'organisation du territoire et l'intercommunalité ;
- 5) la préservation de la culture et la valorisation du patrimoine local.

SAINT-ANDRÉ-D'EMBRUN
Le père Noël est passé par l'école

Mardi, c'était déjà Noël à Saint-André d'Embrun. Le midi les 43 élèves qui mangeaient à l'école ont eu droit à un repas de fête, préparé par la cantine de Risoul.

Le soir, à l'initiative de la mairie et de l'association des parents d'élèves "Les années Pôg's", petits et grands avaient rendez-vous à la salle polyvalente "Espace Orel". Les enfants de la maternelle ont chanté puis les élèves de Claudine Boudret, intervenante périscolaire ont donné une représentation de danse africaine. Ensuite, Corinne Sémino et Patrick Pascal ont chanté. A la fin du spectacle, le père Noël est arrivé pour la grande joie des enfants et a fait sa distribution de cadeaux.



Corinne Sémino et Patrick Pascal, déjà connus pour leurs shows d'imitation de Johnny, ont ravi le public par leur talent de chanteur et leur mise en scène.